

Doppelsieg für die Seetaler

KEGELN Bei der zweiten Unterverbandsmeisterschaft, im Restaurant Adler in Kleinwangen, feierten die Seetaler einen Doppelsieg. In der Kategorie C gewann der Lieler Leo Oehen vor dem Hochdorfer Niklaus Nyffeler.

Auf seiner Heimbahn zeigte sich Leo Oehen aus Lieli «gut im Strumpf» und siegte, wie schon bei der ersten Unterverbandsmeisterschaft in Ballwil, erneut. Der zweitklassierte Hochdorfer Niklaus Nyffeler holte zwar gleichviele Punkte, musste sich aber knapp geschlagen geben. Hanni Hossmann (Hochdorf) und der Rainer Jonas Egger wurden dank ihren guten Leistungen mit der Auszeichnung belohnt. In der Spitzenkategorie A jedoch waren die Seetaler nicht so erfolgreich, dort ge-

wannen die Luzerner Kegler Musegg die Klubwertung überlegen. In der Einzelwertung entpuppte sich Martin Slanzi aus Alpnach Dorf als der Beste. Oskar Stettler als stärkster UVSH-Kegler wurde Fünfter und Claudio Probst von Baldegg glänzte als Achter.

Die zweitletzte A-Auszeichnung sicherte sich der ehemalige Kleinwanger «Linde»- und jetzige Dietwiler «Traube»-Wirt Peter Haldi. Beachtenswert ist dabei, dass er – wie auch sein Klubkollege Tony Brun – aus gesundheitlichen Gründen dieses Jahr in der Kategorie B startberechtigt wäre. Sie haben sich aber dazu entschieden, in der «Königsklasse» zu verbleiben.

Sepp Christen

Resultate von der 2. Unterverbandsmeisterschaft in Kleinwangen (Adler). Klub, Kategorie A: 1. Musegg (Luzern): Ferner: 3. Heidegg (Gelfingen). 4. Octopus (Kleinwangen). **Kat. B:** 1. Seewen (Steinen). 2. Rontal (Ballwil). **Kat. C:** 1. Troler (Beromünster). **Einzel, Kat. A:** 1. Slanzi (Alpnach Dorf). **Kat. B:** 1. Meier (Wohlen). **Kat. C:** 1. Oehen (Lieli), 2. Nyffeler (Hochdorf).